

EL AYUNTAMIENTO PONE EN FUNCIONAMIENTO LA NUEVA AVENIDA DE PUNTA CANDOR

El Alcalde, aprovechó la noche del encendido extraordinario de la Feria para proceder a la apertura de este vial que enlaza la avenida de la Diputación con la glorieta Eugenio Sánchez

Como viene siendo habitual en los últimos años, la noche de la inauguración del encendido del alumbrado extraordinario de la Feria de Primavera fue aprovechada por el Equipo de Gobierno para proceder a la apertura de un nuevo vial, en este caso la avenida de Punta Candor. Así y una vez encendido el Real, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso y el resto de autoridades presentes se trasladaron en autobús urbano hasta esta nueva calle.

Una vez allí, el Alcalde procedió al corte de cinta acompañado por los diferentes promotores y constructores que han contribuido a la creación de esta avenida en la que se imponen los criterios de un crecimiento sostenible y que cuenta por tanto, con espacios ajardinados, contenedores de recogida soterrada de basuras o carril bici, además de amplias aceras y aparcamientos.

Lorenzo Sánchez Alonso insistió en que prácticamente, todas las nuevas avenidas surgidas en el entrono del recinto ferial, por donde ha crecido nuestro municipio en los últimos años, se encuentran ya desarrolladas y urbanizadas. Para el Alcalde la apertura de la avenida de Punta Candor supone además un importante cambio en el acceso a Rota por Chipiona, además de ser una actuación pensada para preservar toda esta zona de incalculable valor ambiental.

En estos días de Feria esta avenida supondrá una vía de entrada y salida al Real, además de nuevos espacios para aparcar.

Rota, 6 de Mayo de 2010

GABINETE DE PRENSA Tif: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.avtorota.es